

## PKR Gestiauto se lleva la IV Vespa The Resistance

Escrito por David Arto

Jueves 21 de Abril de 2011 10:32 -

---

Entre el viernes 15 de abril y el domingo 17 tuvo lugar la cuarta edición del Vespa The Resistance, este año, y por primera vez en España tras muchos años, en el formato de 24 horas de resistencia.



Acudieron un total de 43 equipos, con más de 200 pilotos, con un total de 40 vespas y 3 lambrettas. La mayoría procedían de las distintas comunidades autónomas de España, sin embargo, también han acudido equipos desde Francia y Alemania. Ya en los entrenamientos libres del viernes, los equipos comenzaron la puesta a punto de los motores, algunos de ellos, sufrieron graves averías en el motor. Sin embargo, gracias al compañerismo existente entre los equipos, y a la tanda de entrenamientos del sábado por la mañana, todos pudieron llegar a tiempo para participar en la carrera, aunque no todos pudieron estar en la parrilla de salida tipo Le Mans.



Ya desde el inicio a las 12 del sábado, se podía apreciar cómo tanto en paddock como en pista había un sano espíritu de competición. Los repostajes, las estrategias de equipo, el seguimiento de los tiempos vuelta a vuelta, todo ello hizo que fueran 24 horas sin descanso. Durante la carrera, hubo algunas caídas, pero por suerte pocas fueron de gravedad. El fairplay de la mayoría de los participantes y la profesionalidad tanto de los comisarios como de los sanitarios contribuyeron a ello.

## PKR Gestiauto se lleva la IV Vespa The Resistance

Escrito por David Arto

Jueves 21 de Abril de 2011 10:32 -

---



<http://www.losmediosdelosdeportes.com/forums/showthread.php?album=66>